

Anschaffung eines Chorpodestes

Allgemeine Zeitung der Lüneburger Heide vom 30.12.1986

Dafür sorgten Spender:

Podest steht nun auf finanziell sicheren Füßen

az Uelzen. Voller Freude nahmen Ellen Schulz und Eginhard Köhler vom Vorstand des Förderkreises der St. Marienkantorei aus den Händen des Leiters der Volksbank Uelzen, Andreas Bilke, jetzt einen Scheck über 1500 Mark entgegen.

Neben anderen wohlwollenden Spendern hatte sich auch die Volksbank Uelzen zur finanziellen Unterstützung des Förderkreises bei der Beschaffung eines großen Chorpodests für die St.-Marien-Kantorei entschlossen. Dieses Podest, das von Chormitgliedern schnell aufzubauen ist und das sich bereits beim Konzert Ende September mit dem Sinfonischen Kollegium Essen bestens bewährt hat, war ein lange gehegter Wunsch und eigentlich bei der Aufführung großer Oratorienwerke längst notwendig.

“Die nicht unerheblichen Anschaffungskosten von immerhin 16 000 Mark setzten aber einige hilfreiche Sponsoren voraus“, sagte Eginhard Köhler.